

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU



Copyright 2013 - François Jaumeau

La culture travestie en plein boom - 30 juin 2013

A l'heure où le gouvernement a voté la loi sur le mariage pour tous, ouvrant ainsi cette institution aux couples gais et lesbiens, nous assistons à un essor de la culture propre à ces groupes. Ainsi, de plus en plus de sites internet, boutiques, films ou séries font leur apparition dans le paysage sur le thème de la culture transgenre, transexuelle et travestie. Même le très sérieux producteur espagnol Almodovar a réalisé une œuvre sur ce sujet avec « la piel que habito ».

Mais, pourquoi un tel engouement pour cette culture transgenre ?

Ces minorités ont été jusqu'à une date pas très lointaine rejetées, mises à l'écart et persécutées. Ce sont des personnes qui ressentent plus que les autres le côté masculin ou féminin, l'inverse de leur propre sexe et touche autant les hommes que les femmes. Leur sensibilité plus aiguisée, ils sont plus facilement courtisés et dragués que les personnes biologiques, et ils ont l'avantage de faire des pratiques sexuelles sans rechigner, des pratiques sexuelles que des femmes biologiques considèrent comme dégoûtantes et dégradantes.

Avec cette évolution de la législation, toute cette culture travestie est mise en avant, et l'on ne s'étonne plus de les voir sortir en plein jour, et ce même dans notre région du Massif Central. Que ces travesties se promènent seules ou accompagnées en ville ou sur les berges des fleuves ne surprennent plus le quidam de base, et sont bien moins défigurées qu'il y a une dizaine d'années encore.

Au cours de cette enquête, j'ai pu rencontrer plusieurs travesties ou transexuelles, et je me suis glissé dans leur peau le temps d'un instant, enfilant bas, robe et body. Ce jour-là, un petit vent frais rafraîchissait l'air chaud et ensoleillé de ces paysages ligériens, et ce vent indiscret soulevait ma robe et vint effleurer mes zones intimes. Je n'avais pas aussi chaud que dans mes vêtements d'hommes, j'étais bien et détendu. Je ne suis pas d'un naturel réservé, mais plutôt ouvert et sociable. Toutefois, dans cette tenue, je fus accosté et dragué ouvertement par des hommes seuls et des couples. En effet, beaucoup d'hommes rencontrés se disaient intéressés par ces travesties, pour le côté excitant et par le fait qu'elles sont plus douces et plus expertes sexuellement que les femmes biologiques.

Ce comportement génère d'ailleurs une confiance envers ces personnes transgenres, et contribue à l'essor de cette culture qui risque, à plus ou moins long terme, de concurrencer les cultures hétéros, gaies et lesbiennes.

Francois Jaumeau